
令和５年７月２０日（木）　同窓会総会の在り方検討委員会　

　嚶鳴会館事務室において今後の同窓会総会の在り方について、協議しました。

　出席者（敬称略）小笠原悦子会長、鈴木京美副会長、齊藤明美副会長、武田美津子顧問、鈴木よし子顧

問、各種委員会代表　佐藤淳子、富樫由美子、辻原吉子

　小笠原会長からの趣旨報告や資料の説明を受け、活発な意見

交換が行われました。

資料内容　①平成３１年度から昨年までの同窓会会計収支合計、

　　　　　　今年度から令和１０年度までの収支と支出見込み。

　　　　　②過去の総会の参加者数（賀寿・来賓）経費の推移。

　　　 　 ③評議員からのアンケート回答集計　　

令和５年７月２ 1日（金）　全国大会壮行式参加～全国大会激励金贈呈～

　７月２１日に全国大会壮行式が西高体育館で行われ、小笠原会長が同窓会代表として参加しました。

激励の挨拶と共に激励金を直接生徒に手渡すことができました。



令和５年７月２４日（月）　音楽部定期演奏会鑑賞

　山形市中央公民館大ホールで行われた「山形西高等学校音楽部定期演奏会」を鑑賞しました。

令和５年８月８日（火）　第２回評議員会　山形西高図書室において
報告として　　　　　　　　　　　　　　　　　　協議として

① 委員会の名称変更について　　　　　　　　　　　　①　会則の改正について

② 令和５年度同窓会総会についての中間報告　　　　　　②　総会の在り方について

③ HP準備委員会より中間報告　　　　　　　　　　　  ③　令和５年度会計予算案について

④ 同窓会会報発行について

⑤ 同窓会会員活動後援助成費交付について

⑥ 維持会費徴収方法について

小笠原会長より

　5月 11日の第１回評議員会以降、「会則の見直し作業」「総会の在り方検討」「会報発行」「HPの開設準

備」の多くの業務をこなしていただきました。本日も前回からの持ち越しを含めて協議することがたくさ

んありますが、活発な議論をお願いいたします。



令和５年８月８日（火）　第１回クラス幹事会　山形西高１０１教室において
協議および報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　

① 事務局体制の変更について

② 評議員の委嘱について

③ 令和４年度会計決算報告

④ 令和５年度予算について

⑤ 会則の改定について

⑥ 令和５年度同窓会行事予定

⑦ 令和５年度同窓会総会について

⑧ 今後の総会の在り方について

⑨ ホームページの新設について　　　　　　　　　　　

⑩ HP準備委員会より中間報告　　　　　　　　　　　

⑪ 同窓会に関する各種手続きについて　　維持会費納入手続きを行う「維持会費管理委員」の評議員の方々

⑫ 維持会費徴収方法について

令和５年８月２５日（金）２６日（土）　嚶鳴祭

嚶鳴祭文化推進委員長「今年は４年ぶりに例年通りの嚶鳴祭が行われ

ます。明るく可愛く活気のある西高生が作り出す楽しい嚶鳴祭をぜひ楽

しんでいってください。」校友会会長「一般公開を通じて今年度の嚶鳴

祭がみなさんの思い出の１つとなれば幸いです。」パンフレットより一部抜

粋

西高生のはつらつとした姿は、どの場所でも輝きを放っていました。

感動を伝えきれるものではありませんが、写真を通して感じていただ





令和５年８月２７日（日）嚶鳴女声合唱団サロンコンサート　ホテルメトロポリタン山形にて


